



Bericht des Jugendwarts zur Mitgliederversammlung 2013

Im Jahr 2012 konnte sich die Jugend des BBV erneut mit sehr guten Ergebnissen und Platzierungen bei den Bayerischen Meisterschaften behaupten. Ergebnisse könnt ihr den einschlägigen Webseiten (<http://bowling-bayern.de/dateien/saison2011-12/meisterschaften/indexm11-12.htm>) selbst entnehmen, von daher nur ein kurzer Medaillenspiegel:

Bayerische Einzel-Meisterschaft, Augsburg City-Bowling (14 Teilnehmer):

1x Silber (B-Männlich)

Bayerische Doppel-Meisterschaft, Bamberg Mainfranken (13 Teilnehmer):

1x Gold (A-Weiblich), 1x Silber (B-Weiblich), 1x Bronze (A-Männlich)

Bayerische Trio-Meisterschaft, Unterföhring Dream-Bowl (9 Teilnehmer):

3x Gold (A-Männlich, A-Weiblich, B-Männlich), 1x Bronze (B-Männlich)

Unsere Kids nahmen auch zahlreich am BBV JET-Cup und der Stadtmeisterschaft teil. Der ein oder andere konnte sich auch da erfolgreich in Szene setzen.

Soviel zu den Ergebnissen, Platzierungen und Turnierteilnahmen unserer Jugendlichen in der vergangenen Saison.

In der aktuellen Saison 2012/2013 konnten wir wieder viele Medaillen bei den Bayerischen Jugend-Meisterschaften erringen. Besonders erwähnenswert war die kürzlich gespielte Bayerische Jugendmeisterschaft im Trio, welche erstmals als Trio Mixed ausgetragen wurde (zwei Jungs mit einem Mädchen, Wertung nur nach A-Jugend bzw. B-Jugend). Die Jugendlichen des BBV sicherten sich den 1. Platz in der A-Jugend, sowie den 2. und 3. Platz in der B-Jugend.



BBV

der bayreuther bowlingverein

Zu den Deutschen Jugendmeisterschaften in der A- und B-Jugend wurden dieses Jahr ganze fünf Bayreuther Kinder nominiert. Auf einen weiteren Platz wurde aus schulischen Gründen verzichtet.

In der Bayreuther Bowlingjugend zählen wir derzeit 16 regelmäßig aktive Mitglieder im Alter von 11 bis 18 Jahren.

Ich möchte hiermit an alle Vereinsmitglieder appellieren, etwas mehr Publicity für die Bowlingschule zu machen, damit unsere Mitgliederzahlen im Jugendbereich ansteigen und nicht sinken. Auch Spenden, seien es gebrauchte Bälle, Trainingszuschüsse, Balltaschen o. ä., werden immer gerne angenommen.

Dank eines erneut kooperativen Bahnbetreibers, konnten wir die Anmietung von vier Doppelbahnen, zum Training an Samstagen, zu guten Konditionen wieder realisieren.

Für konstruktive Kritik, Anregungen und Verbesserungsvorschläge bin ich übrigens gern zu Gesprächen bereit.

Herzlichen Dank an alle Unterstützer und Befürworter der Jugendarbeit.

Michael Hacker
Jugendwart Bayreuther Bowlingverein e. V.